



Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s SPS Région PACA/Corse

Facebook PACA/Corse



Heureusement que le ridicule ne tue pas...

Après avoir promis d'obtenir une réforme exceptionnelle en 48 heures.

Après avoir tourné le dos à toutes les organisations syndicales pour négocier seul cette réforme.

Après l'annonce d'une réformette que seule FO valide alors que la très grande majorité des personnels la refuse.

FO se félicite encore et toujours. Au lieu de rejoindre le mouvement intersyndical pour obtenir une vraie réforme durement méritée et faire bloc.

La voici maintenant qu'elle annonce pour faire passer la pilule et oublier la signature de cette misère que nul n'accepte, qu'elle se glorifie d'une avancée pour le personnel CEA, après que la parution d'un rapport d'enquête parlementaire qui préconise la catégorie B pour tous les personnels de surveillance.

FO prouve encore une fois que leur parole n'est que du vent et que les quatre dernières années passées en tant que majoritaire sont un échec total.

FO préfère se défiler et signer un accord minable qui repousse une quelconque autre négociation de 5 ou 10 ans.

Indépendant, Autonome, 100% Surveillant(e)s



Mr Huet-Lambing Cyril
Délégué Générale National Adjoint du SPS
Secrétaire Régional PACA/Corse
sps.di.pacacorse@gmail.com
Tél 06/58/73/92/27



Le Bureau Régional PACA/Corse le 5 février 2022